

09.12.91

EG - Wi**Empfehlungen****der Ausschüsse**

zur

Benennung von Vertretern in Beratungsgremien der Europäischen Gemeinschaften (betr. IMT-Ausschuß)

Punkt der 638. Sitzung des Bundesrates am 19. Dezember 1991

Der federführende Ausschuß für Fragen der Europäischen Gemeinschaften und  
der Wirtschaftsausschuß  
empfehlen dem Bundesrat, wie folgt zu beschließen:

Der Bundesrat benennt als seinen Beauftragten für den Ständigen Ausschuß für Industrielle und Werkstofftechnologien - IMT - (1991 bis 1994) einen

Vertreter des Landes Nordrhein-Westfalen,  
Ministerium für Wissenschaft und Forschung  
(Herr Dipl.-Math. Hartmut Thomas).

**Ausgeliefert am 10. DEZ. 1991**